

LO QUE OPINAN DE NUESTRA REVISTA

Siguiendo el criterio de dar publicidad a cuantos escritos recibamos alusivos a PSIQUIS, correspóndenos hoy hablar de la comunicación remitida por el culto catedrático de Pedagogía de la Escuela Normal de Maestros de Barcelona, don Alejandro de Tudela.

Para nosotros, los que redactamos PSIQUIS, el escrito del señor Tudela tiene un valor que agradecemos en lo que vale; ya que es unánimemente reconocida la autoridad pedagógica de dicho señor, entre cuantos se dedican a la noble misión de la enseñanza. Mas, para nuestro querido Director, que reconoce en el señor Tudela dotes no comunes de pedagogo y hombre erudito; para él, que ve en quien fué su profesor de Pedagogía, Geografía e Historia de la Civilización, cuando estudiante, a la vez que su consejero y buen amigo al emprender (una vez terminado los estudios) la ardua tarea de abrirse paso en la vida, estima en el alma esta demostración de amistad, ya que después de las frases laudatorias del señor Tudela, parecele que PSIQUIS adquirirá nuevos bríos para continuar su marcha ascendente, con la misma seguridad con que los héroes griegos iban a la consecución del triunfo, cuando eran conducidos por sus dioses más poderosos.

La carta dice así:

Sr. D. Pedro Vugué, Director del Colegio Municipal de Segunda Enseñanza. — Granollers.

Recibí el número de PSIQUIS correspondiente a enero último.

La presentación material resulta espléndida y el texto muy interesante, resultando tan simpático como pedagógico que alternen los alumnos con el Profesorado en la

Revista, cual en el Establecimiento cooperan a su formación mercantil.

Mi modesta enhorabuena y las gracias más expresivas por la atención, singularmente a esos jóvenes redactores.

Saluda a todos muy afectuosamente

ALEJANDRO de TUDELA

ECOS DEL COLEGIO

Se han recibido en nuestra redacción los números II y III de la «Revista de Escuelas Normales» correspondientes a los meses de febrero y marzo; el número de la «Revista del Centre de Lectura de Reus», correspondiente al mes de enero, y el número V, del curso séptimo de «La Poncella», periódico infantil de las Escuelas Ribas de Rubí.

Nos honraremos muy mucho estableciendo el cambio con las mencionadas revistas.

♦♦♦

Por una sensible equivocación, en el artículo que sobre Pasteur publicamos en nuestro número anterior, se leía: «descubrió la generación espontánea»; donde debía leerse «combató la generación espontánea».

Estamos convencidos que el buen criterio de nuestros lectores habrá subsanado tamaño error.

♦♦♦

Han solicitado examen de ingreso, para la próxima convocatoria de junio, los alumnos del preparatorio, Manuel Viñas, Francisco Fontdevila, J. Durán Padrós, J. Durán Llenas, Angel Catafau, Andrés Bellsolá, Tomás Castro, Carlos Daví, Angel Lario, Mariano García, Ginés Montané, Miguel Castanier, Antonio Vidal, y las señoritas Clara Molins y Julia Cusiné.

♦♦♦

Continuando la lista comenzada en nuestro número anterior, al reseñar la muerte de la abuela de nuestra condiscípula señorita Marcos Mayans, hoy debemos señalar las desgracias que afligen a las familias de nuestros compañeros de Colegio, Macipe y Foz, Clotet, Masjuan, Serdá y Mercader.

En Barcelona, donde residía ejerciendo la profesión de médico cirujano, falleció el abuelo de los alumnos Arturo Macipe y Santiago Foz.

En nuestra ciudad, entregó su alma al Creador. el abuelo materno de nuestro compañero del grado preparatorio Juan Clotet Cadefau, don